

## Mesa de trabajo en Medellín

Dando continuidad al ciclo de reuniones presenciales de la administración con delegados y colaboradores a nivel nacional, el pasado jueves 4 de noviembre, la Gerencia visitó la ciudad de Medellín y presentó un resumen de la situación general de Cavipetrol, los avances de las reuniones con la SES, el plan estratégico 20-24 y el nuevo enfoque de servicio al asociado.

Durante la reunión, los delegados en su condición de interlocutores de los asociados ante la administración presentaron iniciativas de las cuales algunas se convertirán en proyectos a evaluar y futuros retos para nuestro Fondo, entre las cuales se destacan:

- Gestionar la posibilidad de realizar alianzas y programas de integración con otros fondos de empleados de la región en beneficio de los asociados.
- Trabajar en el desarrollo e implementación de nuevas líneas de crédito para financiación de educación en programas de especialización y maestría.
- Realizar un estudio de viabilidad para recomponer los activos y distribuir un valor entre los asociados.
- Fortalecer los programas de capacitación, rotación y plan de carrera entre los colaboradores del Cavipetrol.
- Mejorar a través de los medios disponibles la comunicación entre la administración y los asociados.

En Cavipetrol trabajamos en equipo para seguir fortaleciendo nuestro Fondo y el desarrollo de su objeto social, generando cada vez mayores beneficios para los asociados y sus familias.